

-きずな-



仙台市立北仙台中学校 第3学年だより 第7号

令和5年6月7日

修学旅行の返金について ~6月20日(火)までにお手続きください~



無事に終了した修学旅行ですが、この度、実際に修学旅行に参加した生徒を対象に、全国旅行支援(千葉とく旅キャンペーン)が適用されることとなりましたので、概要をお知らせいたします。

○返金額:10,000円(実際に修学旅行に参加した生徒のみ対象)

○返金方法:□座振込み(返金□座情報登録サイトにて必要事項を登録。登録方法は別紙参照。)

○返金□座の登録締切:令和5年6月20日(火)

○返金予定日:対象生徒の全家庭の登録確認後、学校を通じて連絡

○問い合わせ先:名鉄観光サービス(株)仙台支店

※詳細については、別紙「令和5年度修学旅行のご返金について(ご案内)」及び「返金口座情報登録方

法」を御確認の上、期限内にお手続きをお願いいたします。

仙台市中総体 学年激励会 ~いよいよ最後の中総体です~

いよいよ最後の市中総体が目前に迫ってきました。どの運動部も中総体強化期間を活用し、懸命に練習に励んでいます。ケガや疲労の蓄積に注意し、市中総体当日は、これまでの練習の成果を存分に発揮してほしいと思います。

そこで、3学年委員会では、学年委員の生徒たちが中心となり、市中総体に向けて学年激励会を行いました。各部の部長から抱負が発表されるたびに、激励会の会場となった体育館は大きな拍手に包まれました。今週木曜日には、生徒会が主催する学校全体の激励会も予定されています。また、放課後には、運動部の卒業アルバム写真撮影も予定されています。今回の市中総体が、生徒たちにとってかけがえのない思い出の1ページになることを願っています。

























仙台市中総体期間中の過ごし方 ~部活動ごとに異なります~

- 市中総体期間中は、所属する部活動ごとの活動になりますので、各部顧問の指示に従ってください。
- ・各競技が実施される会場等については、令和5年5月31日付の学校だよりにて御確認ください。
- ・吹奏楽部の生徒は、野球部の応援となります。
- ・敗退等のため競技がない生徒、総合文化部に所属している生徒、部活動に所属していない生徒は自宅 学習です。

【自宅学習についての基本的な考え方】

○15:00までは外出を控え、自宅学習。

〇自主学習ノートを使って、1日1ページ程度学習する。

○登校した際に、自主学習ノートを担任に提出する。



衣替え完全実施 ~身だしなみを整えることはとても大切です~

先日,「衣替え」についてのお知らせの文書を配付しました。6月5日(月)より衣替え完全実施となっており、生徒たちは白Yシャツや白ブラウスで過ごしています。時季に合わせた着こなしがとても爽やかです。

思い返せば、生徒たちが中学1年生の頃、新型コロナウイルス感染症が猛威を振るっていました。 ジャージに着替える際に密になることが懸念されたため、ジャージでの登校が許可され、生徒たちはその まま1年間ずっとジャージで過ごすこととなりました。2年生になり、制服での登校が再開されました が、3年生になった現在でも、生徒たちから「制服は堅苦しくて面倒だ。」との声が聞かれることがあり ます。確かにそうかもしれませんが、きちんと着用することは、大人への準備として必要です。

制服を着こなす上で大切なことは、「身だしなみを整える」という意識です。それは、「おしゃれ」とは異なります。義務教育最後となる今年度も、中学生らしく清潔できちんとした服装がしっかりと身に付くよう、指導していきます。詳細は生徒手帳に掲載しておりますので、御家庭でも御確認いただき、御協力をお願いいたします。

【夏服期間のクールビズ】

- ○ネクタイ, リボンをはずし, 第1ボタンを開けてもよい。
- ○ネクタイ, リボン着用時は, 第1ボタンを開けない。
- OYシャツは、ズボンにきちんと入れる。
- ○名札を付ける。
- OYシャツ、白ブラウスの下は、半そで運動着か白の下着 (Tシャツはワンポイントまで)
- ○制服のベストは着用可

